
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence MZISJ2016

Prix 1 950 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Cette villa est nichée au cœur du pittoresque village de la Turbie. Cette splendide

demeure  offre  une  expérience  de  vie  unique,  alliant  le  charme  authentique  du

village à un cadre résolument moderne.La villa est composée de quatre chambres

élégamment  aménagées,  offrant  un  confort  luxueux  et  une  intimité  inégalée.L'un

des  atouts  majeurs  de  la  Villa  est  sa  vue  imprenable  sur  la  mer  Imaginez-vous

chaque  matin,  contemplant  le  lever  du  soleil  sur  les  eaux  scintillantes  de  la

Méditerranée depuis le balcon privé de votre chambre.Les espaces de vie spacieux

et lumineux de la villa invitent à la ...

This villa is nestled in the heart of the picturesque village of La Turbie. This splendid

residence offers a unique living experience,  combining the authentic  charm of  the

village  with  a  resolutely  modern  setting.The  villa  has  four  elegantly  appointed

bedrooms,  offering  luxurious  comfort  and  unrivalled  privacy.One  of  the  Villa's

greatest  assets  is  its  breathtaking  sea  views.  Imagine  yourself  every  morning,

gazing out over the sparkling waters of the Mediterranean as the sun rises from the

private  balcony  of  your  bedroom.The  villa's  spacious,  light-filled  living  areas  invite

you to relax and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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